

## **ENSAYO**

# **“UNIDAD I SALUD-ENFERMEDAD”**

**MEDICINA SOCIAL**

Maestra. Martha Patricia Marín López

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**Obed Ezequiel García Pérez**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**9no “A” TRABAJO SOCIAL semiescolarizado**

Frontera Comalapa, Chiapas

01 de julio del 2020

## **INTRODUCCION**

De acuerdo con lo que se presentara a continuación, se deriva muchos conceptos importantes en la vida diaria en que se utilizan de una forma normal, podremos analizar ideas que anteriormente en cierto tiempo antiguo se conocían cosas que ahora en la actualidad en que vivimos sobrepasamos para tener una buena salud desde cualquier perspectiva.

## **SALUD-ENFERMEDAD**

Desde nuestra actualidad a existido la palabra salud y enfermedad, así como a lo largo del tiempo se ha ido evolucionando gracias a factores tecnológicos,

La OMS define enfermedad como "Alteración o desviación del estado fisiológico en una o varias partes del cuerpo, por causas en general conocidas, manifestada por síntomas y signos característicos, y cuya evolución es más o menos previsible", es algo inevitable que nosotros como seres humanos nos enfrentados día a día desde nuestro pasado a la actualidad, así podemos decir que la enfermedad está relacionada con acontecimientos religiosos en nuestra era pasada ya que antes no existía la gran diferencia que hoy tenemos gracias a medicinas actualizadas.

La OMS define a la salud como un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades». La creencia en el antepasado se derivaba mucho a lo que pude observar como religioso en las eras griegas y romanas, el saber de la época se encontraba bajo la dominación de la Iglesia Católica y la enseñanza escolástica, lo que hizo prevalecer la interpretación mística de causas de las enfermedades como asociadas a la ira de Dios o a la acción de los demonios.

La medicina social se originó en Francia en 1848, es como arte y prevención de curar ara un bienestar de salud estable, se conforma así a la medicina social como buscador de sanación a todo problema ocasional que se genera, así también en Méxicoll , expresaba que la misma era una mezcla de servicios de medicina preventiva y labores sociales prestadas a las comunidades y más a las rurales. La dependencia de gobierno que se ocupaba de dichas labores era la oficina de Higiene Rural y Medicina Social. Eran tiempos del sexenio presidencial (1934-1940) de Lázaro Cárdenas, en que se incubaba una especie de Estado Benefactorll, que daría lugar a la Secretaría de Salubridad y Asistencia y al Instituto Mexicano del Seguro Social.

La salud está dada por la situación histórica de la sociedad, porque sin embargo, ya que se trata de una apropiación colectiva y a la salud empieza por la movilización de la colectividad en todos los órdenes, la salud será el ejercicio académico de una minoría presentada a la gestión de la sociedad, la medicina social también profundiza a los demás ya que este lucha por el estado complejo de bienestar social, como es la salud y mejorado sus herramientas que ayudan a alcanzarlo contra enfermedades de a lo largo que la tecnología actualiza y modernice pueden generar aún más enfermedades por eso se lucha con programas para ayudar a la sociedad en apoyar contra la enfermedad una mejora y alcanzarla.

Así como también la protección hacia las enfermedades no solo es generar programas para ayudar a la sociedad en busca de una cura, si no a tomar el riesgo de tomarlo en serio y ayudar aún más con nuestras nuevas fuentes y herramientas de apoyo y claro de igual manera a nuestro alrededor con nuestro medio ambiente, lógicamente una protección sincera y completa en todos los ámbitos, para mí la educación imparte una gran capa en la salud ya que desde nuestra familia podemos hacer distintos papeles de tema preventivo y actuar la prevención y mejorar un estado de salud ambiente hacia el exterior, el querer ayudar no es sinónimo que tenemos que elaborar programas grandemente en el exterior y para las personas que lo necesiten, el ser promotor de la salud es realizar un trabajo desde nuestras posibilidades y desde nuestra familia para que poco a poco ayudemos a nuestros seres queridos.

Investigadores y cualquier personal que está capacitado a trabajado en estudio de la evolución de la salud como anteriormente hemos dicho, desde la antigüedad hasta la actualidad , se incluyen las suficientes técnicas clásicas y modernas si lo podemos decir así, en ayuda del personal capacitado también se utilizan ciencias que estudia cada enfermedad o situación a detalle para mejorar la protección de la salud debemos también debemos mejorarla y cuidarnos los unos con los otros en precaución con las existentes enfermedades.

En otras técnicas podemos decir que la medicina social y temas en su alrededor se conjugan o relacionan con otras ciencias como la administración para que dé a conocer los recursos con que se cuenta y llevar todos los programas en una sincronía adecuada a la dicha, llevar programas de salud, recursos financieros, y recursos materiales, también está la estadística que se relaciona lógicamente con los números dentro de una institución como puede ser un hospital en cualquier área asignada, claro, no podemos descartar a el medio ambiente o aspecto ecológico por lo tanto es de suma importancia en todo tiempo porque es ella quien nos da los recursos naturales que nos mantienen con vida, mas sin embargo nosotros descuidamos ese aspecto y realizamos actos de menos inteligencia, que los aires no son como en tiempos anteriores y eso está cambiando debido a actos de contaminación y no solo eso, si no a desastres naturales que son provocados por el mismo acto desconsiderado y cada día se encuentra en un aspecto aún más crítico, el clima, los animales, las plantas, hasta nuestra propia existencia, mas sin embargo no podemos tener en cuenta eso por eso como promotores debemos actuar de una forma digna.

## **CONCLUSION**

Refiriéndome a lo anterior es descartable que todas las personas no tomamos conciencia de lo que pasa a nuestro alrededor, por eso es ideal llevar una vida saludable en todos los aspectos y crear programas o platicas de prevención con nuestra familia o otras personas a nuestro alrededor, también en nuestro empleo se solicita hacer lo mayor posible porque el futuro depende de lo que hacemos hoy, tanto como de salud y ambiental en la vida de las personas, la salud depende de nuestra propia responsabilidad en el interior de nuestro hogar y así exterior, es importante tener el mente estos aspectos porque las personas no están relacionadas con conceptos de salud y mucho menos con enfermedades y maneras de prevenirlas y dirigirse de una manera correcta a ellas.

## BIBLIOGRAFÍA

La OMS define enfermedad como "Alteración o desviación del estado fisiológico en una o varias partes del cuerpo, por causas en general conocidas, manifestada por síntomas y signos característicos, y cuya evolución es más o menos previsible"

**[http://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S1988-348X2016000200006#:~:text=La%20segunda%20variable%20es%20la,es%20m%C3%A1s%20o%20menos%20previsible%22](http://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1988-348X2016000200006#:~:text=La%20segunda%20variable%20es%20la,es%20m%C3%A1s%20o%20menos%20previsible%22)**

La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades».

**<https://www.who.int/es/about/who-we-are/frequently-asked-questions#:~:text=%C2%BFC%C3%B3mo%20define%20la%20OMS%20la,ausencia%20de%20afecciones%20o%20enfermedades%C2%BB>**